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上 海 市 天 文 学 会 年 会 暨 学 术 报 告 会

�����年 � 月 �� 日
，

上海�

‘
��、 �� 上海市天文学会年会暨学术报告会

于 �月 �� 日下午在中国科学院上海分院五楼大

会议室举行
。

上海市科协主席叶叔华和有关领导

出席了大会
。

出席年会的学会会员达 ���余人
。

部分尚未入会的在读研究生和年青天文工作者也

兴致勃勃地参加了会议
�

大会由上海天文学会副理事长黄城主持
，

学

会理事长
、

上海天文台台长赵君亮致词
，

对年会的

筹备情况和议程作了简要的介绍
。

全国科协副主

席
、

上海市科协主席叶叔华先生作了重要讲话
。

她对上海天文学会多年来所取得的成绩给予了积

极的评价
，

并告诉大家
，

中国科协为加强科学技

术工作
，

每年将分片召开科技年会
，

今年 �月首

次在杭州举行
，

希望上海的天文科技工作者积极

参予
。

上海天文学会秘书长杨玉德对一年多来学会

开展的学术活动
、

科普活动
、

评比推荐及组织等

方面的工作作了汇报
�

并介绍了中国天文学会第

九次代表大会的有关情况
，

引起了与会会员的兴

趣
。

大会上所作 �个学术报告均是会员和广大天

文爱好者关心的热门话题
�

陶隽所作的 ����年

狮子座流星雨的观测报告
，

客观地评述了国内外

对世界注 目的该次流星雨观测情况
�

陈力所作
“
行

星大十字与人间祸福是否有关
”
的学术报告则对

事情的来龙去脉给予了清楚的叙述
，

用科学的武

器对愚昧迷信进行了有力的批驳
�

江晓原教授在

大会上所作
“
夏商周断代工程研究 一 破译千古

之谜
，

喜获研究新成果
”
的报告

，

叙述了对古籍

中武王伐封时的天象记录进行的研究
，

用天文学

的方法确定了历史上长期悬而未决的商
、

周换代

的年代问题
，

取得了令人鼓舞的成果
，

博得了与

会会员的一致好评
。

�个报告选题恰当
，

材料丰

富翔实
，

叙述深入浅出
。

取得了良好的效果
。

会

议虽只有短短的半天
，

但气氛融洽热烈
，

取得了

圆满的成功
。
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